

令和7年度 10月号

氷焱祭(ひえんさい)分教室リポート

2025年9月20日(土) 県立横浜氷取沢高校で文化祭(氷焱祭(ひえんさい))が開催されました。

分教室の生徒も、横浜氷取沢高校の一員となって毎年参加しており、文化祭を盛り上げています。その様子を分教室のPTAの方にリポートしてもらいました。

昨年度の2年生(現3年生)が企画して大好評だった「お化け屋敷」を、今年度は3学年合同で実施しました。1. 2年生の教室はお化け屋敷、3年生の教室はフォトスポットを兼ねた待機場所となりました。

3年生が昨年度の経験を生かして教室内のルートを考え、暗幕取り付けやカーテン吊り下げ、廊下の装飾などをリードしました。

1. 2年生は各自で仕掛けや衣装、教室に置く「怖そうなオブジェクト」を考えて作りました。そして当日は3年生も一緒にお客様を驚かしたり、受付を行ったりと、役割分担して動きました。

はじめは恥ずかしそうにしていたお化けたちでしたが、お客様が叫んで逃げるのがうれしくなったようで、どんどん演技(?)が上達していました。

受付や案内担当の生徒も、リハーサルをくり返したおかげで当日はテキパキとお客様対応ができていました。

今年度は初めての3学年合同企画でしたが、全員が協力して一つの企画を作り上げるなかで、学年を超えた関りを楽しむことができました。

お客様にも好評で、大盛況でした。



来年も楽しみにしています！